

Erntes Kapitel.

Armer Hans Neugier!

Nicht wissend, ob der kleine Kranke im Bett wirklich angesteckt sei, fuhr der Doktor fort:

„Hätte er mit Betty Lorius verkehrt, so würde ich entschieden sagen, er hat Mumps, da Sie aber versichern, daß die Kinder gar nicht zusammengekommen sind —“

„Nein, wie sollten sie!“ unterbrach Sara den Arzt; „Frau Forbes hat jeglichen Verkehr mit fremden Kindern hier in Sandbeek entschieden untersagt, und ich darf versichern, daß diesem Verbot der Mutter streng nachgekommen ist.“

„Wenn das der Fall ist,“ versetzte jener, „so ist es wohl nur eine leichte Erkältung mit geschwollenen Mandeln. Bis zur Abreise wird der Junge schon wieder hergestellt sein,“ fügte er hinzu; „halten Sie ihn zu Hause, und ich werde im Laufe des Tages wieder vorbeikommen.“

Dann verabschiedete der Doktor sich mit dem Bersprechen, eine kleine Mixtur zu schicken, und Sara folgte ihm nach dem Wohnzimmer.

Nachdem beide fortgegangen, war es in Heimis